

ACTA NUMERO 65 DEL CLAUSTRO DE MAESTROS DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y NUTRIOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA ADMINISTRACIÓN 2016-2022

En la Ciudad de Chihuahua, Chih. Siendo las catorce horas con veinte minutos del viernes 25 de febrero de dos mil veintidós en la sala de juntas de la Dirección, ubicada en las instalaciones de la Facultad de Enfermería y Nutriología, se da inicio al CLAUTRO DE MAESTROS DE LA FACULTAD DE ENFERMERÍA Y NUTRIOLOGIA, Bajo la siguiente orden del día:

- 1. Lista de asistencia
- 2. Lectura del acta 64 del claustro del 2021
- 3. Aprobación del acta
- 4. Elección de Consejeros Universitarios y Técnicos docentes, para el periodo comprendido de Febrero 2022 Febrero 2023
- 5. Asuntos Generales

Se inicia la sesión en la cual el Dr. Martín Eduardo Sías Casas, Director de la Facultad de Enfermería y Nutriología, reconoce el trabajo de todas y todos los docentes; comenta que el claustro de maestros se realiza con la finalidad de llevar a cabo la elección de consejeros técnicos y universitarios docentes para el periodo febrero 2022 - febrero 2023. Así mismo agradece su asistencia y compromiso con este claustro. De igual forma, congratula a los consejeros técnicos y universitarios maestros que se desempeñaron en el periodo febrero 2021 a febrero 2022. Posteriormente, el director menciona que en el claustro estarán presentes el ingeniero Erick Yasser Rodríguez Arreola y personal del Departamento de Tecnologías de la Información de la UACh, quienes brindarán apoyo técnico y asesoría durante el desarrollo de la sesión virtual mediante la plataforma Zoom debido a la pandemia por COVID-19. Aunado a lo anterior, el director comenta que la sesión será grabada para posteriormente elaborar el acta correspondiente, acción que fue apoyada por unanimidad por los miembros asistentes al claustro.

Siguiendo la orden del día, el director solicita a la Secretaria Administrativa la M.E. MARIANA VARGAS BELTRÁN, realice la lista de asistencia de acuerdo con el registro

Acta Número 65 del Claustro de Maestros/ Administración 2016-2022, Página 1 de 6



proporcionado por el Departamento de Recursos Humanos de la Universidad Autónoma de Chihuahua.

La Secretaria Académica hace mención que el pase de lista se realizó una vez que cada uno de los docentes ingresaron a la plataforma de Zoom. Además, comenta que, de un total de 161 docentes, hay 151 personas conectadas, restando 3 del soporte técnico de tecnologías de la información, lo cual da un total de 148 docentes conectados, hay en lista de espera 3 personas que no se han identificado de manera correcta por lo que no han ingresado a la sesión de claustro. De acuerdo con lo antes mencionado, se cuenta con una asistencia del 92% dando cumplimiento con el quórum legal requerido para dar inicio a la sesión.

El Dr. Martín Eduardo Sías Casas solicita al Maestro Gilberto Acosta Castañeda, Secretario Académico, de lectura al acta 64 correspondiente al claustro de Maestros del 23 de febrero de 2021. Una vez concluida la lectura del acta mencionada se les solicita a los docentes, manifiesten levantando la mano si están de acuerdo con su contenido, acordando por unanimidad lo anterior, el acta número 64 queda aprobada.

El Dr. Martín Eduardo Sías Casas, solicita al Ingeniero Erick Yasser Rodríguez Arreola explique a los docentes cómo se llevará a cabo el proceso de votación a través de la plataforma.

El Ingeniero Erick Yasser Rodríguez Arreola agradece la invitación al claustro, menciona que además de él, se encuentran conectados Cristian Terrazas y Rómulo Barrón como personal de soporte del departamento de tecnologías de la información. El ingeniero inicia con las indicaciones correspondientes para que la sesión se lleve de manera correcta, primeramente, el micrófono, el compartir archivos y el chat están deshabilitados, con la finalidad de permitir un mejor flujo de la sesión. Se indica que el micrófono se cierra para impedir la distracción por ruidos de fondo, el compartir archivos se permite solo para el uso de las autoridades de la facultad durante el claustro y el chat está cerrado para una mejor gestión y participación de los asistentes. Se les pide a los docentes que para solicitar la palabra levanten la mano de manera digital, herramienta que se localiza en un ícono de la barra de debajo de la plataforma zoom. Posteriormente el director autorizará la apertura del micrófono a la persona que lo solicite. Luego de las citadas instrucciones, el ingeniero comparte con los miembros del claustro, un ejemplo de cómo se llevará a cabo la votación, evidenciando como es la plantilla de votación en la cual aparecerá el nombre del consejero por el cual se podrá

Acta Número 65 del Claustro de Maestros/ Administración 2016-2022. Página 2 de 6



la M.E. Socorro Karina Lujan Flores propone a la Mtra. Teresa Castro Mata la cual acepta. La Mtra. Haydee Guadalupe Ávila Barajas propone a la Dra. Blanca Gladiana Beltrán Piña, la cual acepta. El M.E. Raúl Antonio Chávez Urías, Propone al Mtro. Gilberto Acosta Castañeda, a lo cual el Dr. Martín Eduardo Sías Casas comenta que el Maestro Gilberto Acosta no puede participar ya que es funcionario, el Dr. Dagoberto Pérez Piñón propone a la Mtra. Leticia Moriel Corral, la cual acepta, la Mtra. María Eugenia Alonso Ramírez propone al Dr. Oscar Joel Talavera Sánchez, el cual declina.

Con el apoyo del sistema electrónico de tecnologías de la información se inician las votaciones para CONSEJERO TÉCNICO DE ENFERMERÍA GENERAL CON BACHILLERARTO y una vez concluida los votos quedan de la siguiente manera:

Mtra. Teresa Castro Mata con 100 votos (Titular)

Dra. Blanca Gladiana Beltrán Piña con 26 votos (Suplente)

Mtra. Leticia Moriel Corral con 14 de votos

Abstenciones 3

A continuación, se procede a realizar las propuestas de docentes para Consejeros **Técnicos por el programa de Licenciatura en Enfermería.** La Mtra. Claudia Yanet Fierro Herrera propone a la Mtra. Italia Rivera Baylón, la cual acepta. El maestro Juan Manuel Barroso González propone a la Mtra. Clarisa Luna Ferrales, la cual acepta. La Mtra. Karla Judith Ruiz propone a la Dra. Norma Pizarro la cual acepta.

Con el apoyo del sistema electrónico de tecnologías de la información se inician las votaciones para CONSEJERO TÉCNICO DE LICENCIATURA EN ENFERMERÍA y una vez concluida los votos quedan de la siguiente manera:

Mtra. Italia Rivera Baylón con 89 votos (Titular)
Dra. Norma Pizarro con 31 votos (Suplente)
Mtra. Clarisa Luna Ferrales con 22 votos
Abstenciones 0

A continuación, se inicia con las propuestas para nombrar los candidatos para Consejeros

Acta Número 65 del Claustro de Maestros/Administración 2016-2022. Página 4 de 6

C.P. 31110,Chihuahua, Chih. Tels. +52 (614) 238.6000 y 238.6048 www.fen.uach.mx



Técnicos por el programa de Licenciatura en Nutrición. La Maestra Teresa Castro propone a la Mtra. Minerva Valdez Arzate la cual acepta. El Dr. Jorge Octavio Acosta Montes propone a la Mtra. Erika Yanet Portillo Siqueiros la cual acepta. El Mtro. Juan Manuel Barroso González propone a la Mtra. Paola María Núñez Méndez quien declina. La

Mtra. Haydee Guadalupe Ávila Barajas propone a la Mtra. Kiang Ocampo González la cual acepta. El Dr. Dagoberto Pérez Piñón propone a la Dra. Gabriela Velázquez Saucedo la cual acepta.

Con el apoyo del sistema electrónico de tecnologías de la información se inician las votaciones para CONSEJERO TÉCNICO DE LICENCIATURA EN NUTRICIÓN y una vez concluida los votos quedan de la siguiente manera:

Mtra. Minerva Valdez Arzate con 117 votos (Titular)
Dra. Gabriela Velázquez Saucedo con 12 votos (Suplente)
Mtra. Erika Yanet Portillo Siqueiros con 5
Mtra. Kiang Ocampo González con 6
Abstenciones 3

Posteriormente se inicia con las propuestas para nombrar candidatos para Consejeros Técnicos por los programas de posgrado. El Dr. Gabriel Filemón Barrio Echevarría propone al Dr. Oscar Joel Talavera Sánchez quien acepta. El Mtro. Juan Manuel Barroso propone a la Dra. Martha Irene González Castro la cual acepta participar. La Mtra. Fátima Montes Solís propone a la Dra. Rosa Isela Arias Pacheco quien acepta participar.

Con el apoyo del sistema electrónico de tecnologías de la información se inician las votaciones para **CONSEJERO TÉCNICO DE POSGRADO** y una vez concluida la misma los votos quedan de la siguiente manera:

Dr. Oscar Joel Talavera Sánchez con 115 votos (Titular)
Dra. Rosa Isela Arias Pacheco con 16 votos (Suplente)
Dra. Martha Irene González Castro con 5 votos
Abstenciones 4

Acta Número 65 del Claustro de Maestros/ Administración 2016-2022. Página 5 de 6



votar y qué elección es, para que los maestros puedan hacer la deliberación de su preferencia y también pueden hacer abstención del voto si así lo deciden, al seleccionar su preferencia podrán dar clic en el botón de enviar la votación para que este quede registrado, posterior se mostrará inmediatamente los resultados con el total de participantes y cuantos votos obtuvo cada participante, el Ingeniero se despide comentando que permanecerán el resto de la sesión para atender cualquier incidente.

A continuación, el Dr. Martín Eduardo Sías Casas solicita al Secretario Académico ME Gilberto Acosta Castañeda de lectura a los requisitos para poder ser Consejero Técnico y Universitario, con base en los Artículos 11, 29 y 59 de la Ley Orgánica y Reglamento de los Consejos Universitarios y Técnicos del Capítulo Primero del Consejo Universitarios y su Elección, así como del Capítulo cuarto del Consejo Técnico y su Elección de la Universidad Autónoma de Chibuahua.

A continuación, se inicia el proceso de elección de Consejeros para lo cual, el secretario académico nombra a los docentes que cumplen con los requisitos para ser Consejero Universitario. Una vez concluida la lista, se le solicita al pleno manifiesten sus propuestas quedando de la siguiente manera: el maestro Alejandro Carrasco Oropeza propone a la Dra. María de Jesús Carrasco Cervantes, la cual acepta participar. La maestra Rosa María Guevara Godínez propone al Dr. Gabriel Filemón Barrio Echevarría, el cual acepta. La Dra. Yadira Mejía Mejía propone a la maestra María Eugenia Alonso Ramírez, la cual acepta. El maestro Feliciano Rosas propone a la maestra Elsa Ruperta Hinojos Seañez, la cual acepta.

Con el apoyo del sistema electrónico de tecnologías de la información se inician las votaciones para CONSEJERO UNIVERSITARIO y una vez concluida los votos quedan de la siguiente manera:

Dra. María de Jesús Carrasco Cervantes con 97 votos (Titular)
Dr. Gabriel Filemón Barrio Echevarría con 34 votos (Suplente)
Mtra. María Eugenia Alonso Ramírez con 11 votos
Mtra. Elsa Ruperta Hinojos Seañez con 3 votos
Abstenciones 0

A continuación, se procede a nombrar a los docentes que pueden ser candidatos para Consejeros Técnicos por el programa de Enfermería General con bachillerato: a lo cual Acta Número 65 del Claustro de Maestros/ Administración 2016-2022. Página 3 de 6



El Director agradece al Ingeniero Erick Yasser Rodríguez Arreola, así como al personal de tecnologías de la información por su apoyo para llevar a cabo el claustro de manera virtual. En asuntos generales el Mtro. Gilberto Acosta Castañeda hace mención que el plan de regreso a clases se sometió ante consejo técnico el cual fue aprobado y presentado ante la comunidad de la Facultad de Enfermería y Nutriología para iniciar de manera escalonada a partir del 28 de febrero. Otro punto de asuntos generales es que el primero de marzo se abre la convocatoria para los maestros que van a participar en la beca al desempeño docente. La Maestra Rosa María Sánchez Vera felicita a todos los consejeros ganadores.

Sin otro asunto más que tratar el Dr. Martín Eduardo Sías Casas da por concluida la sesión de Claustro de maestros siendo las quince horas con cuarenta minutos del día veinticinco de febrero de dos mil veintidós.

"LUCHAR PARA LOGRAR, LOGRAR PARA DAR"

Acta Número 65 del Claustro de Maestros/ Administración 2016-2022. Página 6 de 6